

30.05.2016

Serdar Yüksel und Heinz Drenseck in den AWO-Bezirksvorstand gewählt



„Willkommen: in der AWO“ – unter diesem Motto lud die AWO Westliches Westfalen letzten Donnerstag zur Bezirkskonferenz in die Stadthalle Hagen ein. Dabei in den neuen Bezirksvorstand gewählt worden sind Serdar Yüksel (MdL) und Heinz Drenseck. Rund 300 Delegierte sprachen den beiden Kandidaten aus dem Unterbezirk Ruhr-Mitte einstimmig ihr Vertrauen aus.

In seinem Rechenschaftsbericht für die vergangenen vier Jahre betonte der wiedergewählte Bezirksvorsitzende Michael Scheffler die Bedeutung der AWO als „unverzichtbaren Partner für all diejenigen Kräfte in Deutschland, die für soziale Gerechtigkeit stehen“. Als größte Herausforderung der Zukunft nannte er die Gewinnung neuer Mitglieder, um der Überalterung vorzubeugen. Besonders erfreut zeigte sich der Vorsitzende daher über die Entwicklung des Bezirksjugendwerkes, das immer mehr Mitglieder gewinne. Allein im vergangenen Jahr wurden vier Kreisjugendwerke gegründet: im Märkischen Kreis, in Dortmund, im Kreis Siegen/Wittgenstein und in Bochum.

Im Bild links: Heinz Drenseck. 4. v.l., hintere Reihe: Serdar Yüksel/ Quelle: K.Meier

Redaktion:

Christopher Becker,

V.i.S.P. Beate Franz, E-Mail b.franz@awo-ruhr-mitte.de